



Regionaljournal Steiermark



4. Qualifying mit Start-Ziel-Sieg auf dem Weg zum Finale

Die 4. Vorwahl zur Miss Grand Prix fand vergangenen Freitag (02.05.) im Casino in Graz statt. Mit einem "Start-Ziel-Sieg" triumphierte das Duo Eva Saischegg (Fürstenfeld) und Vanessa Aichhorn (Salzburg). Mit Top-Wertungen ebnete die Jury den beiden Kandidatinnen nach den drei Durchgängen – Freizeitlook, Dirndl und Bademode – im Casino den Weg ins Finale. Teil der gut besetzten Jury waren unter anderem Szenewinzer Markus Pongratz aus Gamlitz, die regierende Miss Grand Prix und Winzerbraut Corina Wieser aus Leutschach, Marketingchef des Casino Graz Stefan Bachernegg, "Trachtenqueen" Roswitha Hiden, Szenewirt und Model Rene Koch aus Graz, "Gastroveredler" Xaver Rosmann, Verantwortlicher Sika Österreich Klaus Hohensinner sowie Autosponsor Robert Damisch. Beim Finale in der Formel 1 Woche (19.06.) in der Burg Spielberg geht es um jede Menge Prestige und einen nagelneuen Fiat 500 vom Autohaus Damisch aus Graz. Die ersten acht Finalistinnen stehen schon fest, mit weiteren Vorwahlen im Bollwerk Klagenfurt (16.05.), in der Bettel-Alm in Wien (21.05.) und in der Burg Spielberg (30.05.) wird das Teilnehmerfeld vervollständigt.

Ein großes Dankeschön auch an alle Gäste des Casinos für die tatkräftige Unterstützung der Charityaktivität "Missen mit Herz"!

